
Concurso mercantil
¦Mexwanade Aviaciónseencuentra en eldile niadesobrevivir

Esmuy probableque el 10 de sep
tiembre eljuez dé
entrada al con
curso mercantil

de Mexicana de Aviación no
se llegará al 15 sin el anuncio
en el cual se tendrá que deter
minar el cierre de la empresa
o si mediante una adminis

tración temporal y un reajus
temayor selograencontrares
pacio paranuevos accionistas
que pudieran poner en ope
ración a la línea aérea según
Javier Lozano eso podría ocu
rrir antes de diciembre

La realidad es que se ve un
panorama realmente compli
cado para la línea aérea e in
dependientemente de que
la historia señala que una lí
nea aérea que ha suspendi
do operaciones jamás vuelve
a volar los problemas siguen
creciendo

Esta semana se sumará

el incumplimiento de pago a
Bancomext Esta institución

de crédito dirigida por Héctor
Rangel Domeñe tomó con de
masiadatranquilidadelasun
to puesto que según ellos no
harían ninguna acción de co
branza mientras el crédito es
tuvieravigente

Tenedora K que al ñnal
del día son los propietarios de
Grupo Nuevo Aeroportuario
que a su vez es propiedad de

Mexicana Click y Link esta
totalmente empantanada No

quieren la línea aérea porque
notienencapacidadparacon
seguir inversionistas que pu
dieran estar interesados

Su relación coíi la comuni
dad empresarial difícilmente
podría ser más complicada
No sólopor laformaenque in
tentaron quedarse con Mexi
canade Aviacióndonde apos
taron todo a que poniendo su
nombre lograrían que el go
bierno les regalara dinero pa

ra que se quedaran con la em
presa sino porque tienen un
muy fuerte enfrentamiento
conBanorte

Los abogados de la ins
titución de crédito que diri
ge Alejandro Valenzuela están
realizando acciones legales
que tienencomoprincipalob
jetivo lograr recuperar la ma
yor cantidadderecursos de los
créditos que dieron a la línea
aerea

Su presencia como acree
dores les da un lugar de privi
legio de cara a la decisión de
capitalizarse Obviamente no
operan ni pretenden hacerlo
aMexicanadeAviaciónpero sí
garantizar sus derechos loque
hace difícil llegar aun acuerdo
a Tenedora K para conseguir
nuevos socios

Mientras que Juan Molinar
sigue con una posición fran

camente absurda de creer que
todo se arreglarácomopor ar
te de magia quienes sí están
trabajando congranfuerzapa
ra intentar lograr un acuerdo
sientenunagranpresión Javier
Lozano sigue confiado en que
podrán encontrar alternati
vas para mantener la línea en

operación
La Comisión Federal de

Competencia encabezada
por Eduardo Pérez Motta emi
tió oficialmente hoy una opi
niónentomo aluso de los slots

de los aeropuertos particular
mente el Internacional de la
Ciudad de México

La CFC está pidiendo lo
que parecería obvio que la
asignación temporal de es
tos lugares se haga bajo cri
terios de competencia según
los cuales todas las empre
sas tengan igualdad de opor
tunidades Les preocupa
especialmente que una lí
nea aérea y sus subsidiarias
pudieran tomar el control de
algunas terminales

Parecería que alos de Pérez
Motta les preocupa que Ae
roméxico pudiera extender
su operación para la terminal
uno del AICM lo que pare
ce muy poco probable pues
to que la línea aérea que diri
ge Andrés Conesaha realizado
una gran inversión para ope
rar la terminal dos
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Cualquier decisión que se
tomepartedeunproblemamuy
serio Sise usaun slot se tienen

que destinarrecursos personal
y no sólo es llegar a una termi
nal Si fuera totalmente cierto

que podrían comenzar a ope
rar resulta que las líneas aé
reas utilizarían tres meses es
tos lugares

En realidad parecería que
Mexicana de Aviación debería
perder el derecho a estos luga
res en la terminal aérea puesto
que suviabilidad es dudosa
RENOMBRADOS

¦Siguen expropiandoacti
vos a empresas mexicanas en
Venezuela ante una actitud

sumamente pasiva por parte
del gobierno mexicano Aho
ra le tocó a Grupo Cementos
Chihuahua ser víctima de las
acciones indebidas por parte
del gobierno de HugoChávez

Como en otros casos pa

recería que ha llegado el mo
mento de que la administra
ción de FelipeCalderón tuviera
una actitudmucho más activa
en defensa de los intereses de

las empresas mexicanas
¦La decisión delgobierno

de Felipe Calderón de antici
par el llamado apagón digi
talno sólo se tratade una me
dida correcta sino que ade
más terminadando larazón a
empresas que utilizando de
bidamente la concesión ya
brindan este servicio o por
lo menos están en posición
de hacerlo Sin duda es una
de las muy pocas buenas no
ticias en el sector de las tele
comunicaciones en los tiem

pos recientes

Se ve un panorama realmente
complicado para la línea
aérea
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